

Blutspenden

Seit der Zählung der Blutspendeaktionen in Belp im Jahr 1994 wurden 24587 Personen registriert.

Im Februar waren es 106 spendenwillige Personen. Im Mai «nur» 75 Spender. Wir sind aber für alle die kommen dankbar. Im November wieder ein Anstieg auf 89 Personen.

Nicht alle, die es gut meinen, können ihr Blut spenden: Fieber, Herpes, zu wenig rote Blutkörperchen oder ein Aufenthalt in einem Land vor nicht langer Zeit, von dem eine Spenderpause verlangt wird, können Gründe dafür sein.

Zur Freude aller Helferinnen und Frauen der Equipe kommen immer wieder Erstspender oder Spender-Jubilare.

Im Juni starb nach langer Krankheit unsere sehr geschätzte Teamkollegin Heidi Wüthrich. Sie war eine engagierte Kollegin

Ende Jahr demissionierte aus gesundheitlichen Gründen Madeleine Moser. Wir wünschen ihr eine gute Zeit ohne der Helfergruppe.

Wir sind froh, melden sie immer wieder motivierte Frauen und wollen im Helferteam einsteigen.

Jetzt starten wir im Februar 2023 wieder mit 13 Blutspende-Helferinnen.

Unsere Aktionsdaten in diesem Jahr: 22. Februar, 25. Mai und 7. November

Bitte machen Sie Verwandte, Freunde, Bekannte auf diese Blutspende-Aktionen in Belp aufmerksam.

Irmgard Suter